

Augsburg

## Satelliten-Funk für Katastrophenschutz

**[19.06.2023] Die Stadt Augsburg verfügt im Katastrophenfall jetzt über einen sicheren Rückkanal, falls eine Kommunikation über Festnetz- und Mobiltelefone nicht mehr möglich ist. Vom Freistaat Bayern wurde die Kommune mit neuen Satelliten-Funkgeräten ausgestattet.**

Das Amt für Brand- und Katastrophenschutz (ABuK) der Stadt Augsburg ist vom bayerischen Innenministerium mit sechs neuen Satelliten-Sprechfunkgeräten ausgestattet worden, um im Krisenfall oder bei Umweltkatastrophen kommunikationsfähig zu bleiben, wenn eventuell Festnetz- und Mobiltelefone nicht mehr funktionieren. Das ABuK konnte damit nach Angaben der Stadt Augsburg binnen kurzer Zeit bereits zum zweiten Mal von einem Förderprogramm des Freistaats im Bereich Katastrophenschutz profitieren; im Dezember vergangenen Jahres hatte das Land bereits die Einrichtung von sieben Dach- und drei Mastsirenen finanziell unterstützt. Die Integrierte Leitstelle Augsburg (ILS) erhält ebenfalls drei neue Satelliten-Funkgeräte.

(bw)

Stichwörter: Panorama, Augsburg, Katastrophenschutz